VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD

10/01/14

Núm. Lectores: 0

Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 495,00 € Área (cm2): 301,9 Ocupación: 31,53 % Documento: 1/1 Autor:

Eduard Batlle Gómez recibe el Premio Nacional de Investigación en cáncer

Eduard Batlle

Las líneas de investigación de su equipo incluyen células madre intestinales y de cáncer colorrectal

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El doctor Eduard Batlle Gómez, director del Programa de Oncología del Instituto de Recerca Biomédica (IRB) de Barcelona y del laboratorio de Cáncer Colorrectal de este centro, ha sido galardonado con el III Premio Nacional en Investigación en Cáncer Doctores Diz Pintado, convocado por la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de la Salamanca (FICUS)-Centro de Investigación del Cáncer (CIC). El premio busca promover y reconocer la contribución de los jóvenes investigadores españoles al desarrollo científico de la investigación oncológica.

Batlle Gómez recibirá la distinción el próximo 28 de enero, den-

tro del acto académico organizado por la Universidad de Salamanca con motivo de la fiesta Santo Tomás de Aquino. Las contribuciones científicas que ha desarrollado a lo largo de su carrera son excepcionales, tanto en calidad como en visibilidad e impacto, según el fallo del

jurado. El grupo de investigación dirigido por Battle es referente internacional para el estudio de cáncer colorrectal y sus avances han implicado una mejora en el tratamiento y diagnóstico de la enfermedad. Las líneas de investigación de Batlle incluyen células madre intestinales y células madre de cáncer colorrectal, el estudio de receptores clave en la enfermedad, la colonización del hígado por parte de células madre, el análisis de los mecanismos moleculares en la inicia-

ción del tumor y la investigación de mutaciones.

El Premio Nacional de Investigación en Cáncer Doctores Diz Pintado nació en memoria de los doctores Manuel y Alfonso Diz Pintado, para reconocer la labor en oncología de jóvenes científicos españoles nacidos a partir de 1968.



El premio consiste en una dotación única de 15.000 euros, un diploma acreditativo y un objeto conmemorativo. Tiene periodicidad anual y se otorga a un único investigador cada año. En esta edición, el jurado lo integraron el presidente del Patronato de la FIGUS y rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez; la vicerrectora de Investigación de la Usal y vocal del Patronato, María Ángeles Serrano; el director del Centro de Investigación

del Cáncer, Eugenio Santos; el catedrático jefe del Servicio de Oncología del Complejo Asistencial de Salamanca, Juan Jesús Cruz; el catedrático de Medicina e investigador principal del Centro de Investigación del Cáncer, Alberto Orfao de Matos, junto al miembro numerario de la Real Academia de Medicina de Salamanca y catedrático de Medicina Rogelio González Sarmiento, y el profesor titular de Derecho Procesal de la Universidad de Salamanca Nicolás Rodríguez García, que actuó de secretario del jurado.

El premio reconoce la labor de jóvenes científicos nacidos a partir de 1968